

D'Waldlerbuam-Kinder feierten Fasching

Ausgelassene Faschingsgaudi des Trachtlernachwuchses im Pfarrsaal



Der Spaß stand bei der Faschingsgaudi der Waldlerbuam-Kindergruppe ganz oben auf der Tagesordnung.

Mittlerweile sechs Jahre liegt die letzte Faschingszusammenkunft der Waldlerbuam-Trachtlerkinder im Pfarrsaal zurück. Aus diesem Grund wurde es endlich wieder Zeit, eine Faschingsgaudi zu organisieren, da damals einige der derzeitigen Kinder noch gar nicht beim Verein waren. Umso größer war die Feierlaune der anwesenden Beteiligten.

Die beiden Jugendleiterinnen Martina Adam und Petra Eggersdorfer verwandelten den Pfarrsaal in eine kleine Faschingshochburg, ehe der Raum von den bestens gelaunten Prinzessinnen, Piraten, Polizisten, Clowns und sogar dem Nikolaus gestürmt wurde. Nach der Polonäse legte sich die Faschingsgesellschaft tüchtig in die Kurve zum Bobfahrer-Lied. Beim Luftballon-Tanz bewiesen die Kinder, dass sie nicht nur zu volkstümlicher Musik, sondern auch zu bekannten Faschingshits bestens das Tanzbein schwingen konnten. Natürlich sorgten auch Spiele wie „Die Reise nach Jerusalem“ oder das „Stapel-Spiel“ für viel Spaß und Abwechslung.

Da so viel Bewegung bekanntlich hungrig macht, kamen die von den Müttern mitgebrachten Mini-Amerikaner und Muffins gerade recht. Ergänzt wurden die Naschereien von Chips und Gummibärchen. Zu guter Letzt spendierten die Jugendleiter Wiener-Kracken mit Pommes und Ketchup.

Übrigens: Die Kindergruppe des Trachtenvereins trifft sich jeden 2. und 4. Freitag im Monat um 18 Uhr im Pfarrsaal in Bad Kötzting, wo Volkstänze und -lieder einstudiert werden. Neuzugänge (ab drei Jahren) sind jederzeit herzlich willkommen.

(Text und Bild: Martina Adam)